

---

## Plus de glace en Valais au-dessous de 3000 mètres

---

sda-ats

26 novembre 2013 - 15:07

Les glaciers valaisans auront perdu 90% de leur volume d'ici 2100. Seules subsisteront les masses glaciaires situées au-dessus de 3000 mètres d'altitude. Tout ce qui est en dessous aura probablement disparu.

Le recul des glaciers est un phénomène à analyser en détail. Le canton veut améliorer ses connaissances dans ce domaine pour adopter une politique de gestion de l'eau responsable. Si les conséquences ne sont pas immédiates, l'anticipation est à l'ordre du jour, a déclaré le chef du département de l'environnement Jacques Melly.

En moyenne, les 680 glaciers valaisans, qui couvrent 15% du territoire cantonal, reculent de 5 à 30 mètres chaque année. Des mesures de profondeur ont débuté en 2009 pour évaluer le volume des mers de glace. Les résultats sont attendus pour 2014.

### "Adieu, glaciers sublimes"

Parallèlement, l'ancien chef de la section des dangers naturels Charly Wuilloud a lancé un cri d'alarme sous la forme d'un livre. Intitulé "Adieu, glaciers sublimes", l'ouvrage veut montrer l'importance des glaciers sous forme d'un voyage entre passé et avenir, entre légendes et histoire, entre croyances et vérités scientifiques.

sda-ats

### URL de cet article

- [http://www.swissinfo.ch/fre/nouvelles\\_agence/international/Plus\\_de\\_glace\\_en\\_Valais\\_au-dessous\\_de\\_3000\\_metres.html?cid=37411504](http://www.swissinfo.ch/fre/nouvelles_agence/international/Plus_de_glace_en_Valais_au-dessous_de_3000_metres.html?cid=37411504)